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会長の時間をいただきます。 

本日のプログラムは、ローターアクトの卓話です。茨

城県北 RAC 原会長、後程よろしくお願いいたします。 

みなさんご存じだと思いますが、WBC14 年ぶり王座奪

還となりました。私はスポーツが好きなのですが、普段

野球はあまり観ません。が、今回は周りの方に面白いか

らと言われ、準決勝から観戦いたしました。決勝戦はス

ポーツ魂が騒ぎ出し、回を重ねるごとに興奮していきま

した。ダルビッシュから大谷への継投、すごかったです。

多くの子どもたちが夢を持ったと思います。 

先日、クラブの代表として、日立スポーツ協会の理事

会に参加してまいりました。話題は日立さくらロードレ

ースの報告でした。参加者の都道府県を見ましたら、北

海道から沖縄までおり、全国各地からの参加に驚きまし

た。ちなみに、日立市からは 3,225 名の参加予定です。

今週日曜日、快晴になることを祈ります。 

先週日曜日、日立さくらまつりプレイベントである、

常陸ノ国グルメフェスの協力に、多くの会員の皆様に参

加いただき感謝申し上げます。当日は雨でしたが、ゴミ

集めをメンバーと行い、その後各自美味しいものを求め

て楽しい時間でした。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 県北 RAC 原会長、本日は卓話よろしくお願いいたし

ます。 

l 来週例会は、職業奉仕の出前卓話です。鈴木統括委

員長にお越しいただきますので、多くのご参加お願

いいたします。 

l 来週例会後、理事会開催いたします。 

 

 

出席報告        代：須田 SAA 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 21 名 13 名 67.7％ 10 名 100％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      代：須田 SAA 

 

² 茨城県北 RAC 原会長、卓話よろしくお願いします。 

池澤会長・小野瀬幹事・石川國博・鹿志村高道・ 

石川 悟・弓野博司・須田 聡・佐藤信彦・ 

荒川浩信・荒蒔義長・千葉省三・鈴木敏彦・ 

赤須哲也・山本忠安 

² 昨日全国でコロナ感染者は 2,700 人でした。このま

まずっと少ない日が続けばいいと思います。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計   35,000 円 累計額 1,048,000 円 

【開 催 日】令和 5年 3月 28日（火）18:30 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】ローターアクト / 親睦活動委員会 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 5年 4 月 4日（火） 【プログラム】出前卓話 / 職業奉仕委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

 

プログラム 

 

卓話 

茨城県北 RAC        原 悠樹会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 茨城県北 RAC の原と申します。 

l まず私の自己紹介をさせていただきます。 

l 年齢は 26 歳です。趣味は旅行と写真です。海外 19

ヵ国に行きました。 

l 仕事は、陸上風力発電の拠点開発をしています。山

の中から風車を建てる場所を探しています。 

l 高校生のときに、風車の発電量を競う大会に出場し

たことがきっかけで、大学と大学院で風車の研究を

してきました。大学院在学中に今の上司と出会い、

憧れ、現在の会社にいます。 

l ローターアクトクラブに入ったきっかけは、大学 2

年の時に友達に誘われて入会しました。海外で奉仕

活動ができると言われたからです。 

l 最初は、足利東ローターアクトクラブに入会しまし

た。 

l そこで実際に、フィリピンに国際奉仕活動で行きま

した。海外奉仕で行くと旅行とは違い、現地の人と

コミュニケーションが多く取れるのでとても楽し

かったです。 

l 台湾やベトナムにもローターアクトとして活動し

に行っています。 

l 2020年 3月に就職で日立に来て、茨城県北 RAC に

参加しました。 

l 次に、ローターアクトクラブについて紹介します。 

l 組織としては、最近変更があり、地区の直下の組織

となりました。 

l 会員資格は、18 歳以上であることです。上限は撤

廃されました。 

l ロータリークラブとは親子のような関係だと思い

ます。 

l ローターアクトの目的は、若いグローバルリーダー

のネットワークを作ること、知識技能を身につけス

キルアップすること、親睦や奉仕活動を通じて人々

と交流することなどです。 

l 第 2820地区はローターアクトクラブが７つあり、

茨城県北 RAC は一番若いクラブです。 

l クラブ内委員会は、クラブ奉仕、社会奉仕、国際奉

仕、専門能力開発があります。 

l 現在、茨城県北 RAC 会員は 5名です。 

l クラブターゲットは、会員増強を目的に、アクトを

伝える、魅力を伝える、広がるということで活動し

ています。 

l 例会は、卓話やイベントの話し合い、提唱クラブで

の卓話、他クラブ見学、移動例会などをしています。 

l 活動としては、8 月に JX 金属 日鉱記念館を見学し

てきました。事前に皆で勉強して行きましたので、

より理解が深まりました。 

l 11月には水戸 RAC を見学してきました。会員は 10

名程度で和気あいあいと楽しそうでした。例会中に

食事をしていたので、当クラブもそのようにしまし

た。 

l 今後の活動目標として、SNS での情報発信、会員増

強、チラシ作成をしていきたいと思っています。 

l 例会は水曜日にシビックセンターにて行っていま

す。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

 

 


